

Presidencia de la República

El Sistema Informativo del Gobierno, actualiza constantemente las noticias sobre las acciones y estrategias del Gobierno Nacional frente a la ola invernal en Colombia.

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos afirmó en la pasada reunión en la costa caribe que el deseo de la Presidencia de la República es que después de superados los estragos del invierno, Colombia quede fortalecida frente a lo que era antes.

La intención es poder hacer grandes inversiones y adaptarse a esta nueva realidad para hacer las obras que sean necesarias para mitigar, no solamente el efecto de esta tragedia sino el efecto futuro de situaciones parecidas.

[Conozca toda la información emitida por el Sistema Informativo del Gobierno acá.](#)